



LE RALLIEMENT

Cessons nos luttes fratricides, unissons-nous !
(COMTE H. MERCIER)

Nouvel organe quotidien, National-Démocrate

(Pour être fondé à Montréal)

Directeur politique :
WILFRID GASCON

Gérant :
G.-J. TESSIER

Un grand nombre de collaborateurs appartenant aux deux partis politiques se sont inscrits à la rédaction politique scientifique et littéraire.

Le nouveau journal ne sera ni bleu contre les rouges, ni rouge contre les bleus.

Il sera un organe populaire et national entièrement dévoué à deux idées : le relèvement de la classe des travailleurs et l'acheminement de notre nation franco-canadienne vers l'Indépendance.

LE RALLIEMENT sera le journal des patriotes et le journal des ouvriers.

Je fais appel aux uns et aux autres pour m'aider à rendre possible la réalisation de ces projets.



.....190

A M. WILFRID GASCON,
202, rue Saint-Timothée,
Montréal

J'approuve l'idée d'une ligue patriotique et d'un organe pour rallier les Canadiens sur le terrain national. J'aiderai dans la mesure du possible au succès de l'entreprise.

Nom.....

Adresse.....

N. B. — Envoyer les adhésions à l'adresse ci-dessus.

